
◇ロータリーソング
  「君が代」
  「四つのテスト」
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんにちは。
今日、東京からの１便で
帰ってきました。皆勤賞
をもらおうかと思ってい
ます。
　昨日、取引先の全国総

会があり、朝１番の飛行機に乗って、今年２
月にオープンした豊洲市場の千客万来に行っ
てきました。すごく良かったのでご紹介させ
ていただきます。
　グルメと温泉が楽しめる商業施設は、江戸
の古い街並みを再現したオープンモールで、
食べ歩きや買い物ができる食楽棟、豊洲場外
江戸市場と、湯河原から毎日運ばれる温泉に
浸かれる湯どころ。そして展望足湯庭園など
がある温泉浴、東京豊洲万葉倶楽部からなっ
ている９階建ての施設です。
　朝７時40分、高知空港を出発、10時には豊
洲場外江戸前市場に到着していました。そこ
には全国の有名な70店舗が軒を連ね、うまい
もの横丁があり、見て回っていると高知わら
焼きタタキの店があり、中を覗いていると松
岡さんの次男さんが出てきてびっくり。写真
を撮り、少しお話をし、元気そうにニコニコ
仕事をしていました。世間は狭いと思ったこ
とです。
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本日　６月19日㈬ 12：30  ザ クラウンパレス新阪急高知

　　　 　委  員  会  活  動  実  績  報  告

次週　６月26日㈬ 18：30  ザ クラウンパレス新阪急高知

　　　 　最　　終　　夜　　間　　例　　会

第2622回　例会報告／令和６年６月５日　天候　晴
　飲食店の立ち並ぶ大通りを突っ切ると、温
浴棟の万葉倶楽部が建っています。24時間営
業で3,850円。宿泊は14,800円。温泉風呂、炭
酸風呂、サウナ、塩サウナ、露天風呂があり、
東京湾を望む開放感と東京都心を一望できる
極上のひとときを過ごせる、身も心も癒せる
施設です。また、ゆっくり行きたいと思って
います。皆さんにもお薦めいたします。
　東京の総会後の懇親会で、同業者が「今、
都知事選で、小池知事のみどりのタヌキとあ
かいキツネと蓮舫の白いキツネが、都知事選
なのに国の話を言って勘違いをしている」と
笑っていました。そして仕事は、東京は大き
なビルが建ち景気は良い。資材の高騰、人出
不足はあるが、今がチャンスだと言っていま
した。
　チャンスと言えば、６月１日の新聞に関さ
んの会社の、事業拡大の記事が掲載されてい
ました。会員の企業が発展するのは、クラブ
やクラブ会員として嬉しいことです。
　本日の卓話は「親睦について」西内委員長、
よろしくお願いします。
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◇６月の会員祝日（敬称略）
•会員誕生日
　島村　信一
　武吉　佳月
　森田　倫光

•配偶者誕生日
　西山　弘子　　柳澤　順子
•家庭記念日
　中野　　昇　　永野　正将　　西森　　大
　野町　和也　　前川美智子

•入会記念日
　石川　　健　　西村　美香　　岡　今朝男
　島村　信一　　有田　憲一　　小林　秀人
　山下　龍祐　　竹村　克彦　　武吉　佳月
　岡﨑　勇樹
◇幹　事　報　告
・次週より２週にわたって、各委員会報告で
す。
・６月のロータリーレートは１ドル157円です。
・本日例会終了後、理事会を行います。

　だとすると、うちの親睦委員会は、日本語
でいうと親睦活動委員会になります。もちろ
ん、お互いを知り合い、友情を深めていくた
めの委員会であり、それがクラブ全体のフェ
ローシップにつながればいいと思っています。
そして「親睦活動委員会の任務を親睦会の幹
事や同好会の世話役にとめることは、大きな
誤り」という文面には、委員長としてちょっ
と違和感を覚えて、現実的には、これも大事
な仕事の一つだと考えています。
　本来のロータリーの言うフェローシップを
一番感じたのが、今回のシンガポールの国際
大会でした。シンガポールはマレーシアの南、
飛行時間は約７時間、時差は１時間。マリー
ナベイ・サンズを舞台に国際大会が行われま
した。シンガポール共和国は人口563万人、
面積は東京23区よりやや大きいぐらい、民族
は中華系、マレー系、インド系。公用語は英
語、中国語、マレー語がありますが、地下鉄
などは全て英語でした。物価は２年連続世界
一、一人当たりのＧＤＰは８万4,000ドル余
で日本の倍以上、豊かな国です。
　５月24日、事前登録時は人もまばらで、有
名な商業中心地にもロータリー国際大会の幟
がありました。コンビニはセブンイレブンだ
け。スシローが高級寿司屋のイメージで、人
がいっぱいでした。
　５月26日、本会議。僕はこの大会のために
スーツを新調したのですが、浦田さんに誰も
そんなの着いてない。ネクタイなんかしてい
ないと言われました。日本人親善朝食会には
現会長のゴードン・マッキナリーさんと次期
会長のステファニー・アーチックさんが、挨
拶に来られました。やはり、ＤＶＤやパソコ
ンと違って、同じ空気の中にいるということ
が、非常に新鮮で、結構写真を撮ったりした
記憶があります。
　日本人朝食会の後、友愛の家に行きま
した。いろんなブースやミニセミナーが
ありました。ロシアとアメリカに仲良く
やってねというブースがあり、隣はウク
ライナですが、アメリカとロシアが手を
握っているのを見ると、ロータリーのほ
んわかした平和感を感じました。
　本大会は午前と午後の部があって、僕
たちは午後の部に入りました。皆さん、

ラフな格好で来ていて、スーツは日本人か韓
国人ぐらいです。荷物検査、身体検査があり
ました。
（映像上映）
　英語は分からなかったのですが、女性の子
どもたちの貧困、無理解による教育をしない
ことなどを一生懸命訴えられていました。そ
して、会長の言葉。言葉というのは本当に大
事だと思ったのは、意味は分からなくても何
となく言っていることが分かるという感じで
した。
　夜はガバナーナイトがあり、隣は愛媛のロ
ータリアンの３人組、面白い方たちでした。
ある意味、こういうのがフレンドシップなの
かなと考えています。夏見さんの挨拶があっ
て、本会議は終わりました。
　観光もしました。一度は見たかったマーラ
イオンも見ましたし、チャイナタウンやリト
ルインディア、アラブストリート、ラッフル
ズ・ホテルのバーで、シンガポール・スリン
グやロングビールを飲んで楽しみました。
　来年の国際大会はカルガリーで開かれます。
中平さんと話し合ったのですが、佐野会長年
度に、2027年６月、ハワイ国際大会に参加し
よう会を同好会として申請したいなと考えて
います。今回、国際大会に参加してフェロー
シップという概念を感じました。
　また、この前の土曜日に東京へ野球観戦に
行きました。そこで、元会員の池田さん、テ
ンちゃん、ノブさんに会い、皆さん元気でし
た。ロータリーを離れても違う場所で再会す
る。これがフレンドシップなのかフェローシ
ップなのか分かりませんが、僕はこれも一つ
の親睦だと考えます。そして、この１年間、
何よりも良かったのは親睦委員会の連中と親
睦を深められたことです。

•𠮷永光男　会長職「あと１カ月」よろしく
お願いいたします。
•中西克行　皆さまのおかげ様で幹事も最終
月を迎えることができました。感謝です。
•佐野博三　西内先生、シンガポールの大会、
お疲れ様でした。
•西森　大　東ＲＣより、母のために過分な
お心遣いいただき厚くお礼申し上げます。お
かげをもちまして、無事法要を終えることが
できました。お礼とご挨拶にかえさせていた
だきます。結婚記念日のお祝いいただきまし
た。24年目になります。ありがとうございま
す。
•猿田隆夫　所沢野球観戦ツアー、石川隊長、
マンちゃん、リーダーお世話になりました。
•武吉佳月　入会記念日とお誕生日のお祝い
ありがとうございました。あっという間に７
年目に突入します。
•島村信一　誕生日のお祝いありがとうござ
いました。
•中野　昇　家族記念日お祝いありがとうご
ざいます。家族との会話を増やせるようがん
ばります。

•西山正純　無事、夫婦ともども50歳台後半
になります。尻にひかれっぱなしの毎日です。
•野町和也　家族記念日お礼。
•永野正将　結婚記念日ありがとうございま
す。22年目突入。ケンカなし更新中です。
•前川美智子　ジューンブライドのお祝いを
いただきありがとうございます。お父ちゃん
と仲良く元気に１年１年重ねていきます。
•山下龍祐　入会祝いありがとうございます。
•西村美香　入会記念のお祝いありがとうご
ざいます。入会７年目という年月にびっくり
ですが、皆さまとのご縁に感謝です。
•石川　健　入会記念祝っていただきありが
とうございます。６月１日、２日、プロ野球
観戦ツアーに行ってきました。ベルーナドー
ムで西武対巨人戦観戦しました。野球観戦は
15名、夜の懇親会は16名で、元東ＲＣの池田
さん、田中さん、高橋さんの３名参加くださ
いました。また、西内さんホテル、飛行機の
手配とお世話になりました。参加した皆さま、
お疲れさまでした。来年は北海道エスコン
フィールドを計画しております。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもサロン
イーストのご利用ありがとうございます。
◇早退　１件

（「これだけは知っておきたいロータリーの
基礎」親睦に関する部分を読み上げながらの
説明）
　ロータリーが定義する親睦と奉仕は、世間
一般の人たちが考える解釈とは異なる次元に
おいている。ロータリー独自の概念であり、
さらにそれを正しく理解しない限り、ロータ
リー思想の原理を語ることはできない。ロー
タリーの親睦はフェローシップで、これを日
本語の「親睦」と訳したことに問題があるの
かもしれない。むしろ、連帯感とか協調と訳
した方が理解しやすい。会員の中にも、親睦
と親睦活動を混同する人が多いというか、僕
も含めてほとんどの人が混同していると思い
ます。親睦会やゴルフ会に参加することは、
親睦活動に参加することであって、親睦とは
違った次元のものです。
　ロータリーの言う親睦はフェローシップ、
親睦という日本語を英語に訳すとフレンドシ
ップになります。分かりやすく言うと、フレ
ンドシップは手を取り合って、フェローシッ
プは、いわゆる輪です。親睦活動が、親睦と
いうロータリー本来の運動を高めるために補
助的に活動することは大切なこと。しかし、

親睦活動委員会の任務を、親睦会の幹事や同
好会の世話役にとめることは、大きな誤りと
書いています。
　会員が打ち解け合う手段の一つとして、親
睦会やクラブ活動などレクレーションも必要
だが、親睦を深める最適な場所は、毎週１回
の定例の例会であることを忘れてはならない。
例会において、いかに友情を深めるかを考え
実行すること、いかにして真の親睦が保たれ
る環境を整備することが、親睦の最大の任務
なのかなと考えました。親睦と親睦活動を混
同するのは日本語として当たり前。フェロー
シップというのは志を同じくする仲間、仲間
意識、連帯感。親睦とはフレンドシップ、友
情を親睦と考える方が分かりやすい。
　僕がロータリーに入って他業種の方と知り
合って、それが友情でつながって、最後皆さ
んと志を同じくする仲間（フェローシップ）
となって、お互いに語り合い、切磋琢磨、協
力しながらロータリーの理想を達成すること
が、ロータリーの親睦であると、初めてロー
タリーの親睦とはこういうことかと知りまし
たが、ここまで深く考えないといけないのか
なと。
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中平さんと話し合ったのですが、佐野会長年
度に、2027年６月、ハワイ国際大会に参加し
よう会を同好会として申請したいなと考えて
います。今回、国際大会に参加してフェロー
シップという概念を感じました。
　また、この前の土曜日に東京へ野球観戦に
行きました。そこで、元会員の池田さん、テ
ンちゃん、ノブさんに会い、皆さん元気でし
た。ロータリーを離れても違う場所で再会す
る。これがフレンドシップなのかフェローシ
ップなのか分かりませんが、僕はこれも一つ
の親睦だと考えます。そして、この１年間、
何よりも良かったのは親睦委員会の連中と親
睦を深められたことです。

•𠮷永光男　会長職「あと１カ月」よろしく
お願いいたします。
•中西克行　皆さまのおかげ様で幹事も最終
月を迎えることができました。感謝です。
•佐野博三　西内先生、シンガポールの大会、
お疲れ様でした。
•西森　大　東ＲＣより、母のために過分な
お心遣いいただき厚くお礼申し上げます。お
かげをもちまして、無事法要を終えることが
できました。お礼とご挨拶にかえさせていた
だきます。結婚記念日のお祝いいただきまし
た。24年目になります。ありがとうございま
す。
•猿田隆夫　所沢野球観戦ツアー、石川隊長、
マンちゃん、リーダーお世話になりました。
•武吉佳月　入会記念日とお誕生日のお祝い
ありがとうございました。あっという間に７
年目に突入します。
•島村信一　誕生日のお祝いありがとうござ
いました。
•中野　昇　家族記念日お祝いありがとうご
ざいます。家族との会話を増やせるようがん
ばります。

•西山正純　無事、夫婦ともども50歳台後半
になります。尻にひかれっぱなしの毎日です。
•野町和也　家族記念日お礼。
•永野正将　結婚記念日ありがとうございま
す。22年目突入。ケンカなし更新中です。
•前川美智子　ジューンブライドのお祝いを
いただきありがとうございます。お父ちゃん
と仲良く元気に１年１年重ねていきます。
•山下龍祐　入会祝いありがとうございます。
•西村美香　入会記念のお祝いありがとうご
ざいます。入会７年目という年月にびっくり
ですが、皆さまとのご縁に感謝です。
•石川　健　入会記念祝っていただきありが
とうございます。６月１日、２日、プロ野球
観戦ツアーに行ってきました。ベルーナドー
ムで西武対巨人戦観戦しました。野球観戦は
15名、夜の懇親会は16名で、元東ＲＣの池田
さん、田中さん、高橋さんの３名参加くださ
いました。また、西内さんホテル、飛行機の
手配とお世話になりました。参加した皆さま、
お疲れさまでした。来年は北海道エスコン
フィールドを計画しております。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもサロン
イーストのご利用ありがとうございます。
◇早退　１件

「親睦について」

◇会員スピーチ 親睦委員会 委員長  西内　俊介 会員

（「これだけは知っておきたいロータリーの
基礎」親睦に関する部分を読み上げながらの
説明）
　ロータリーが定義する親睦と奉仕は、世間
一般の人たちが考える解釈とは異なる次元に
おいている。ロータリー独自の概念であり、
さらにそれを正しく理解しない限り、ロータ
リー思想の原理を語ることはできない。ロー
タリーの親睦はフェローシップで、これを日
本語の「親睦」と訳したことに問題があるの
かもしれない。むしろ、連帯感とか協調と訳
した方が理解しやすい。会員の中にも、親睦
と親睦活動を混同する人が多いというか、僕
も含めてほとんどの人が混同していると思い
ます。親睦会やゴルフ会に参加することは、
親睦活動に参加することであって、親睦とは
違った次元のものです。
　ロータリーの言う親睦はフェローシップ、
親睦という日本語を英語に訳すとフレンドシ
ップになります。分かりやすく言うと、フレ
ンドシップは手を取り合って、フェローシッ
プは、いわゆる輪です。親睦活動が、親睦と
いうロータリー本来の運動を高めるために補
助的に活動することは大切なこと。しかし、

親睦活動委員会の任務を、親睦会の幹事や同
好会の世話役にとめることは、大きな誤りと
書いています。
　会員が打ち解け合う手段の一つとして、親
睦会やクラブ活動などレクレーションも必要
だが、親睦を深める最適な場所は、毎週１回
の定例の例会であることを忘れてはならない。
例会において、いかに友情を深めるかを考え
実行すること、いかにして真の親睦が保たれ
る環境を整備することが、親睦の最大の任務
なのかなと考えました。親睦と親睦活動を混
同するのは日本語として当たり前。フェロー
シップというのは志を同じくする仲間、仲間
意識、連帯感。親睦とはフレンドシップ、友
情を親睦と考える方が分かりやすい。
　僕がロータリーに入って他業種の方と知り
合って、それが友情でつながって、最後皆さ
んと志を同じくする仲間（フェローシップ）
となって、お互いに語り合い、切磋琢磨、協
力しながらロータリーの理想を達成すること
が、ロータリーの親睦であると、初めてロー
タリーの親睦とはこういうことかと知りまし
たが、ここまで深く考えないといけないのか
なと。



◇ロータリーソング
  「君が代」
  「四つのテスト」
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんにちは。
今日、東京からの１便で
帰ってきました。皆勤賞
をもらおうかと思ってい
ます。
　昨日、取引先の全国総

会があり、朝１番の飛行機に乗って、今年２
月にオープンした豊洲市場の千客万来に行っ
てきました。すごく良かったのでご紹介させ
ていただきます。
　グルメと温泉が楽しめる商業施設は、江戸
の古い街並みを再現したオープンモールで、
食べ歩きや買い物ができる食楽棟、豊洲場外
江戸市場と、湯河原から毎日運ばれる温泉に
浸かれる湯どころ。そして展望足湯庭園など
がある温泉浴、東京豊洲万葉倶楽部からなっ
ている９階建ての施設です。
　朝７時40分、高知空港を出発、10時には豊
洲場外江戸前市場に到着していました。そこ
には全国の有名な70店舗が軒を連ね、うまい
もの横丁があり、見て回っていると高知わら
焼きタタキの店があり、中を覗いていると松
岡さんの次男さんが出てきてびっくり。写真
を撮り、少しお話をし、元気そうにニコニコ
仕事をしていました。世間は狭いと思ったこ
とです。

　飲食店の立ち並ぶ大通りを突っ切ると、温
浴棟の万葉倶楽部が建っています。24時間営
業で3,850円。宿泊は14,800円。温泉風呂、炭
酸風呂、サウナ、塩サウナ、露天風呂があり、
東京湾を望む開放感と東京都心を一望できる
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した。
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ました。会員の企業が発展するのは、クラブ
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　本日の卓話は「親睦について」西内委員長、
よろしくお願いします。
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す。
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・本日例会終了後、理事会を行います。
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岡さんの次男さんが出てきてびっくり。写真
を撮り、少しお話をし、元気そうにニコニコ
仕事をしていました。世間は狭いと思ったこ
とです。

　飲食店の立ち並ぶ大通りを突っ切ると、温
浴棟の万葉倶楽部が建っています。24時間営
業で3,850円。宿泊は14,800円。温泉風呂、炭
酸風呂、サウナ、塩サウナ、露天風呂があり、
東京湾を望む開放感と東京都心を一望できる
極上のひとときを過ごせる、身も心も癒せる
施設です。また、ゆっくり行きたいと思って
います。皆さんにもお薦めいたします。
　東京の総会後の懇親会で、同業者が「今、
都知事選で、小池知事のみどりのタヌキとあ
かいキツネと蓮舫の白いキツネが、都知事選
なのに国の話を言って勘違いをしている」と
笑っていました。そして仕事は、東京は大き
なビルが建ち景気は良い。資材の高騰、人出
不足はあるが、今がチャンスだと言っていま
した。
　チャンスと言えば、６月１日の新聞に関さ
んの会社の、事業拡大の記事が掲載されてい
ました。会員の企業が発展するのは、クラブ
やクラブ会員として嬉しいことです。
　本日の卓話は「親睦について」西内委員長、
よろしくお願いします。
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● ニコニコ箱 ●

先週まで
ニコニコ
1,452,873円
46,650円

1,499,523円

8,399円
420円
8,819円

1,461,272円
47,070円

1,508,342円

チビニコ 合　計

６月５日
今期の累計

■高知東ＲＣ当面の日程
６月26日㈬　最終夜間例会
　　　　　　　　　（ザ クラウンパレス）
７月３日㈬　会長クラブ運営方針発表
　　　　　　臨時総会（決算・予算）
　　　　　　定例理事会

７月10日㈬　各委員会発表
７月17日㈬　各委員会発表
７月24日㈬　ロータリー休日
７月31日㈬　役員会

◇６月の会員祝日（敬称略）
•会員誕生日
　島村　信一
　武吉　佳月
　森田　倫光

•配偶者誕生日
　西山　弘子　　柳澤　順子
•家庭記念日
　中野　　昇　　永野　正将　　西森　　大
　野町　和也　　前川美智子

•入会記念日
　石川　　健　　西村　美香　　岡　今朝男
　島村　信一　　有田　憲一　　小林　秀人
　山下　龍祐　　竹村　克彦　　武吉　佳月
　岡﨑　勇樹
◇幹　事　報　告
・次週より２週にわたって、各委員会報告で
す。
・６月のロータリーレートは１ドル157円です。
・本日例会終了後、理事会を行います。

　だとすると、うちの親睦委員会は、日本語
でいうと親睦活動委員会になります。もちろ
ん、お互いを知り合い、友情を深めていくた
めの委員会であり、それがクラブ全体のフェ
ローシップにつながればいいと思っています。
そして「親睦活動委員会の任務を親睦会の幹
事や同好会の世話役にとめることは、大きな
誤り」という文面には、委員長としてちょっ
と違和感を覚えて、現実的には、これも大事
な仕事の一つだと考えています。
　本来のロータリーの言うフェローシップを
一番感じたのが、今回のシンガポールの国際
大会でした。シンガポールはマレーシアの南、
飛行時間は約７時間、時差は１時間。マリー
ナベイ・サンズを舞台に国際大会が行われま
した。シンガポール共和国は人口563万人、
面積は東京23区よりやや大きいぐらい、民族
は中華系、マレー系、インド系。公用語は英
語、中国語、マレー語がありますが、地下鉄
などは全て英語でした。物価は２年連続世界
一、一人当たりのＧＤＰは８万4,000ドル余
で日本の倍以上、豊かな国です。
　５月24日、事前登録時は人もまばらで、有
名な商業中心地にもロータリー国際大会の幟
がありました。コンビニはセブンイレブンだ
け。スシローが高級寿司屋のイメージで、人
がいっぱいでした。
　５月26日、本会議。僕はこの大会のために
スーツを新調したのですが、浦田さんに誰も
そんなの着いてない。ネクタイなんかしてい
ないと言われました。日本人親善朝食会には
現会長のゴードン・マッキナリーさんと次期
会長のステファニー・アーチックさんが、挨
拶に来られました。やはり、ＤＶＤやパソコ
ンと違って、同じ空気の中にいるということ
が、非常に新鮮で、結構写真を撮ったりした
記憶があります。
　日本人朝食会の後、友愛の家に行きま
した。いろんなブースやミニセミナーが
ありました。ロシアとアメリカに仲良く
やってねというブースがあり、隣はウク
ライナですが、アメリカとロシアが手を
握っているのを見ると、ロータリーのほ
んわかした平和感を感じました。
　本大会は午前と午後の部があって、僕
たちは午後の部に入りました。皆さん、

ラフな格好で来ていて、スーツは日本人か韓
国人ぐらいです。荷物検査、身体検査があり
ました。
（映像上映）
　英語は分からなかったのですが、女性の子
どもたちの貧困、無理解による教育をしない
ことなどを一生懸命訴えられていました。そ
して、会長の言葉。言葉というのは本当に大
事だと思ったのは、意味は分からなくても何
となく言っていることが分かるという感じで
した。
　夜はガバナーナイトがあり、隣は愛媛のロ
ータリアンの３人組、面白い方たちでした。
ある意味、こういうのがフレンドシップなの
かなと考えています。夏見さんの挨拶があっ
て、本会議は終わりました。
　観光もしました。一度は見たかったマーラ
イオンも見ましたし、チャイナタウンやリト
ルインディア、アラブストリート、ラッフル
ズ・ホテルのバーで、シンガポール・スリン
グやロングビールを飲んで楽しみました。
　来年の国際大会はカルガリーで開かれます。
中平さんと話し合ったのですが、佐野会長年
度に、2027年６月、ハワイ国際大会に参加し
よう会を同好会として申請したいなと考えて
います。今回、国際大会に参加してフェロー
シップという概念を感じました。
　また、この前の土曜日に東京へ野球観戦に
行きました。そこで、元会員の池田さん、テ
ンちゃん、ノブさんに会い、皆さん元気でし
た。ロータリーを離れても違う場所で再会す
る。これがフレンドシップなのかフェローシ
ップなのか分かりませんが、僕はこれも一つ
の親睦だと考えます。そして、この１年間、
何よりも良かったのは親睦委員会の連中と親
睦を深められたことです。

•𠮷永光男　会長職「あと１カ月」よろしく
お願いいたします。
•中西克行　皆さまのおかげ様で幹事も最終
月を迎えることができました。感謝です。
•佐野博三　西内先生、シンガポールの大会、
お疲れ様でした。
•西森　大　東ＲＣより、母のために過分な
お心遣いいただき厚くお礼申し上げます。お
かげをもちまして、無事法要を終えることが
できました。お礼とご挨拶にかえさせていた
だきます。結婚記念日のお祝いいただきまし
た。24年目になります。ありがとうございま
す。
•猿田隆夫　所沢野球観戦ツアー、石川隊長、
マンちゃん、リーダーお世話になりました。
•武吉佳月　入会記念日とお誕生日のお祝い
ありがとうございました。あっという間に７
年目に突入します。
•島村信一　誕生日のお祝いありがとうござ
いました。
•中野　昇　家族記念日お祝いありがとうご
ざいます。家族との会話を増やせるようがん
ばります。

•西山正純　無事、夫婦ともども50歳台後半
になります。尻にひかれっぱなしの毎日です。
•野町和也　家族記念日お礼。
•永野正将　結婚記念日ありがとうございま
す。22年目突入。ケンカなし更新中です。
•前川美智子　ジューンブライドのお祝いを
いただきありがとうございます。お父ちゃん
と仲良く元気に１年１年重ねていきます。
•山下龍祐　入会祝いありがとうございます。
•西村美香　入会記念のお祝いありがとうご
ざいます。入会７年目という年月にびっくり
ですが、皆さまとのご縁に感謝です。
•石川　健　入会記念祝っていただきありが
とうございます。６月１日、２日、プロ野球
観戦ツアーに行ってきました。ベルーナドー
ムで西武対巨人戦観戦しました。野球観戦は
15名、夜の懇親会は16名で、元東ＲＣの池田
さん、田中さん、高橋さんの３名参加くださ
いました。また、西内さんホテル、飛行機の
手配とお世話になりました。参加した皆さま、
お疲れさまでした。来年は北海道エスコン
フィールドを計画しております。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもサロン
イーストのご利用ありがとうございます。
◇早退　１件

● 出席率報告 ●

６月５日
５月22日

総数
－4 56
－8 56

出席
39
38

欠席
13
0

メイク
アップ HC出席率

69.64％
67.86％

出席率
75.00％
100％

0
10

（「これだけは知っておきたいロータリーの
基礎」親睦に関する部分を読み上げながらの
説明）
　ロータリーが定義する親睦と奉仕は、世間
一般の人たちが考える解釈とは異なる次元に
おいている。ロータリー独自の概念であり、
さらにそれを正しく理解しない限り、ロータ
リー思想の原理を語ることはできない。ロー
タリーの親睦はフェローシップで、これを日
本語の「親睦」と訳したことに問題があるの
かもしれない。むしろ、連帯感とか協調と訳
した方が理解しやすい。会員の中にも、親睦
と親睦活動を混同する人が多いというか、僕
も含めてほとんどの人が混同していると思い
ます。親睦会やゴルフ会に参加することは、
親睦活動に参加することであって、親睦とは
違った次元のものです。
　ロータリーの言う親睦はフェローシップ、
親睦という日本語を英語に訳すとフレンドシ
ップになります。分かりやすく言うと、フレ
ンドシップは手を取り合って、フェローシッ
プは、いわゆる輪です。親睦活動が、親睦と
いうロータリー本来の運動を高めるために補
助的に活動することは大切なこと。しかし、

親睦活動委員会の任務を、親睦会の幹事や同
好会の世話役にとめることは、大きな誤りと
書いています。
　会員が打ち解け合う手段の一つとして、親
睦会やクラブ活動などレクレーションも必要
だが、親睦を深める最適な場所は、毎週１回
の定例の例会であることを忘れてはならない。
例会において、いかに友情を深めるかを考え
実行すること、いかにして真の親睦が保たれ
る環境を整備することが、親睦の最大の任務
なのかなと考えました。親睦と親睦活動を混
同するのは日本語として当たり前。フェロー
シップというのは志を同じくする仲間、仲間
意識、連帯感。親睦とはフレンドシップ、友
情を親睦と考える方が分かりやすい。
　僕がロータリーに入って他業種の方と知り
合って、それが友情でつながって、最後皆さ
んと志を同じくする仲間（フェローシップ）
となって、お互いに語り合い、切磋琢磨、協
力しながらロータリーの理想を達成すること
が、ロータリーの親睦であると、初めてロー
タリーの親睦とはこういうことかと知りまし
たが、ここまで深く考えないといけないのか
なと。
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